



黄藍の風

令和6年度 金沢市立長町中学校 学校便り

11月

10月12日(土) 2024長町中モルックカップ

秋晴れのもと、PTA主催の「2024長町中モルックカップ」が開催されました。「モルック」はスキttlに狙いを澄ませてモルック棒を投げます。スキttlが倒れるたびに歓声が上がリ大変盛り上がりました。上位3位までを長町中学校の生徒のチームが独占しました。どのチームも優勝目指して頑張りました。お疲れ様でした!

お世話いただきました
PTAの皆様、中央こども
プロジェクトの皆様、ご参
加いただきました皆様、
ありがとうございました。



モルック棒

スキttl



「トントウの森」ワーク
ショップも盛況でした!



10月30日(水) 文化祭

文化祭では、合唱コンクール、吹奏楽部の発表、各教科の発表があり、日頃の練習や学習等の成果が大いに発揮され、素晴らしい文化祭となりました。

分校生徒によるGReeeeNの「キセキ」は、本校生徒も参加して合唱しました。保護者の皆様からは「本校と分校生徒と一緒に歌い、一体感が生まれて大変良かった」との感想もいただいています。たくさんの保護者の皆様にご参観いただきました。ありがとうございました。



11月1日(金) 現代の偉人に学ぶ生き方講座

コマツ石川株式会社 米井裕一 代表取締役社長の講演会がありました。アメリカのアーティストのライブを金沢で開催した経験から「この先上手いかわからないこともあるが、様々な人々との関わりがあると、次の一歩が違う」などのお話をいただき、将来に向けての生き方について考える機会となりました。

～生徒の感想より～

「米井さんは、経営者として大赤字が予想されることに手を出すようなことはなく、冷静に物事を見据えつつ、同時に先行きが見えないことに挑戦する大胆さも持った方だとわかりました。」

「その時は失敗と感じても時間が経てば違った捉え方ができるようになるというお話が印象に残りました。…失敗直後の狭い考え方に縛られず、長い目で見て、深く考えすぎないようにしたいと思います。」



